



News

Retrouvez ici toute l'actualité de la filière Vie-Santé en Alsace et au-delà de nos frontières. Vous pouvez diffuser sur cette page votre propre actualité*, c'est gratuit !

Contact : france.mandry@alsace-biovalley.com



La filière bouge !

[Retour aux actualités \(162\)](#)

Conectus Alsace® et l'AFSSI signent un accord de partenariat stratégique pour les PME de croissance du secteur



Cet accord propose un modèle performant pour l'organisation des relations entre sociétés de services et d'innovation et laboratoires académiques, afin d'accélérer le transfert technologique en Sciences du Vivant.

L'AFSSI - Association Française des Sociétés de Services et d'Innovation en Sciences de la Vie - et Conectus Alsace - Société d'Accélération du Transfert de Technologies, créée dans le cadre du Programme Investissements d'Avenir, annoncent aujourd'hui la signature d'un accord de partenariat stratégique qui prendra effet le 12 décembre à l'occasion du 1er Congrès des Entrepreneurs Technologiques à Dijon.

Cet accord poursuit un double objectif :

- faciliter l'accès, pour Conectus Alsace, au réseau AFSSI d'entreprises spécialisées pouvant intervenir dans le cadre de ses projets d'investissement en maturation
- accélérer le transfert des technologies issues des laboratoires publics alsaciens vers les PME de croissance françaises dans le secteur des Sciences de la Vie.

Selon Philippe GENNE, Président de l'AFSSI, « *Conectus Alsace constitue une porte d'entrée efficace vers les laboratoires publics alsaciens qui développent une recherche de premier plan au niveau international, dans le domaine des sciences de la vie. Les nombreux projets d'investissements de Conectus (environ 5 millions d'euros par an) représentent autant d'opportunités pour nos membres. Notre partenariat avec Conectus Alsace est une belle illustration de la façon dont l'AFSSI peut contribuer à la compétitivité et la croissance des entreprises du secteur* ».

Les collaborations contractées entre les sociétés membres de l'AFSSI et les laboratoires publics de recherche vont contribuer à élargir significativement l'offre technologique des entreprises, et in fine, à renforcer leur compétitivité. L'accord que l'AFSSI vient de conclure avec Conectus Alsace va donner un cadre favorable à ces partenariats et favoriser la croissance des entreprises en Sciences de la Vie.

L'un des principaux objectifs assigné aux SATTs est l'investissement dans la « maturation », la preuve de concept des technologies issues des laboratoires publics de recherche. Ces investissements visent à valider la viabilité technique et économique de ces innovations, et permettent ainsi de « dé-risquer » ces technologies pour faciliter leur adoption par nos entreprises, les dotant ainsi d'outils concurrentiels décisifs.

« *Nous sommes aujourd'hui très heureux de conclure ce partenariat avec l'AFSSI. A l'image de notre collaboration avec Oseo, cet accord s'inscrit pleinement dans la stratégie de Conectus Alsace, qui vise à faciliter l'accès des PME françaises aux technologies issues des laboratoires publics alsaciens, et à accélérer le transfert de ces innovations vers ces entreprises.* » précise Nicolas Carboni, Président de Conectus Alsace.

A propos de Conectus Alsace

www.satt.conectus.fr

A propos de l'AFSSI

www.afssi.fr/